



# Cross 2019 : malgré la météo, encore une belle édition !

publié le 13/11/2019

Après un report dû aux conditions météo, l'édition 2019 du cross du collège s'est finalement déroulée vendredi 8 novembre au stade de Prahecq et non pas comme d'habitude le vendredi avant les vacances de Toussaint. Les conditions n'ont pas été terribles non plus et c'est une édition fraîche et un peu humide qui a eu lieu cette année. La pluie des jours précédents avait même mis à mal la piste d'athlétisme mais les agents techniques de la commune de Prahecq ont été très réactifs et ont parfaitement œuvré pour la rendre praticable à la course.

2432 tours de stade, soit 972,76 kilomètres !! C'est la distance parcourue par l'ensemble des élèves durant la course. Encore une fois des élèves de l'école primaire de Prahecq se sont associés aux élèves de 6ème le matin pour réaliser cette performance dans le cadre de la liaison CM2/6ème. L'après midi, les courses des 5/4/3 se sont enchaînées pour prendre fin vers 16h après le traditionnel petit gouter d'après course. Ensuite remise des prix et retour au collège.

Certes à l'initiative de l'équipe EPS, cette journée est le travail de l'ensemble de la communauté éducative qui s'est mobilisée pour rendre ce projet réalisable. Instant fort dans la vie de l'établissement, le cross est très apprécié par les élèves qui donnent tout ce qu'ils peuvent pour rapporter des points à leur couleur, à leur classe et qui adorent voir courir les adultes du collège à leurs côtés.

Au final, même si dans ce projet les résultats ne sont pas ce qui importe le plus, voici les classements par niveau de classe.

6ème :

1ers 6E

2nd 6A

3èmes 6D

4èmes 6B

5èmes 6C

5èmes :

1ers 5B

2nd 5E

3èmes 5A

4èmes 5C

5èmes 5D

4èmes :

1ers 4C

2nd 4A

3èmes 4B

4èmes 4D

5èmes 4E

3èmes :

1ers 3E

2nd 3D

3èmes 3A

4èmes 3B

5èmes 3C

